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ACTA N.º 011-CERO ONCE 1 

ACTA DE SESION ORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL DEL  03 DE MARZO DEL 2 

2022 3 

En la Sala de Sesiones del Concejo Municipal del Gobierno Autónomo Descentralizado del Cantón 4 
Guamote, ubicado en las calles 10 de Agosto y A. Montalvo, Cantón Guamote, Provincia de 5 
Chimborazo, hoy martes, 03 de marzo del 2022, siendo las 08h58, previa convocatoria del Señor 6 
Delfín Quishpe Apugllón, Alcalde del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del cantón 7 
Guamote, se reúnen en Sesión ordinaria los señores; ANGEL CHUTO, SEGUNDO GUASHPA, 8 
DR. JOSÉ SAYAY, OSWALDO NAULA Y ALBERTO MISHQUE, Concejales del GADMCG, 9 
Dr. Antonio Fray Procurador Sindico del GADMCG y Abg. Marlene Caín Ortiz, Secretaria General 10 
de Concejo del GADMCG respectivamente,  para tratar los  puntos del Orden del día constantes en 11 
la CONVOCATORIA; 1. CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM E INSTALACIÓN DE LA 12 
SESIÓN POR EL SEÑOR ALCALDE. 2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN 13 
ORDINARIA DEL 22 DE FEBRERO DEL 2022. Y ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA 14 
DEL24 DE FEBRERO DEL 2022. 3. INFORME SEMANAL DE ACTIVIDADES DEL SEÑOR 15 
DELFIN QUISHPE ALCALDE DEL GADMCG. 4. CONOCIMIENTO Y AUTORIZACIÓN DE 16 
DIFERENTES CONVENIOS DE COGESTIÓN Y COOPERACIÓN INSTITUCIONALES DEL 17 
GADMCG SEGÚN ESTABLECE EL ARTÍCULO 60 LITERAL N) DEL COOTAD. 5. 18 
CLAUSURA. Mismo que es puesto a consideración de los miembros del Concejo Municipal por el 19 
señor alcalde. Concejal Oswaldo Naula; aprobado. Concejal Ángel Chuto: aprobado; Concejal 20 
Alberto Mishque: aprobado; Concejal Dr. José Sayay; aprobado; Vicealcalde Segundo 21 
Guashpa: Aprobado. Alcalde Delfín Quishpe; aprobado; DESARROLLO 1.- CONSTATACIÓN 22 
DEL QUÓRUM E INSTALACIÓN DE LA SESIÓN POR EL SEÑOR ALCALDE. Por Secretaría 23 
se constata el Quórum reglamentario, contando con la presencia de los 5 señores concejales, esto es 24 
los señores: ÁNGEL CHUTO, SEGUNDO GUASHPA, JOSÉ SAYAY, OSWALDO NAULA y 25 
ALBERTO MISHQUE, contando con el Quórum Reglamentario correspondiente para su 26 
instalación. El Señor alcalde Delfín Quishpe deja Instalada la Sesión ordinaria de Concejo 27 
Municipal siendo las 08h58; 2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN 28 
ORDINARIA DEL 22 DE FEBRERO DEL 2022. Y ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA 29 
DEL 24 DE FEBRERO DEL 2022. Una vez que la señora secretaria procede a dar lectura al acta y 30 
resoluciones de la Sesión Ordinaria del 22 de febrero del 2022, y acta de sesión extraordinaria de 31 
fecha 24 de febrero del 2022 menciona que dichas actas fueron remitidas a cada uno de los correos 32 
electrónicos de los señores ediles concejales para su revisión y consecuentemente su aprobación. 33 
Por cuanto se procede con la aprobación del punto en mención; concejal Dr. José Sayay: de mi 34 
parte quisiera hacer una reconsideración en la resolución Nro. 031-C-GADMCG-2022, RESUELVE; 35 
numero 2. Aprobar el acta y resoluciones de la sesión ordinaria de concejo municipal del 15 de 36 
febrero del 2022, quisiera que se añada las observaciones y recomendaciones de los honorables 37 
concejales del GADMCG, constantes en actas. Concejal Ángel Chuto: efectivamente las 38 
observaciones que se realizó en la sesión por ejemplo que el proyecto debe ser aprobado con 39 
anterioridad. Los miembros del pleno del concejo proceden con la aprobación del punto y de la 40 
reconsideración mocionada. Concejal Oswaldo Naula; aprobado. Concejal Ángel Chuto: 41 
aprobado; Concejal Alberto Mishque: aprobado; Concejal Dr. José Sayay; aprobado; 42 
Vicealcalde Segundo Guashpa: Aprobado. Alcalde Delfín Quishpe; aprobado; en consecuencia, 43 
Por unanimidad Mediante Resolución Nro. 035-C-GADMCG-2022, RESUELVE: 1. Aprobar 44 
el Acta de Sesión Ordinaria de Concejo Municipal del 22 de febrero del 2022, con la siguiente 45 
reconsideración a la resolución Nro. 031-C-GADMCG-2022, numeral 2.  Quedando de la 46 
siguiente manera; Aprobar el acta y resoluciones de la sesión ordinaria de concejo municipal 47 
del 15 de febrero del 2022, con las observaciones y recomendaciones de los honorables 48 
concejales del GADMCG, constantes en actas. 2. Aprobar el Acta de Sesión Extraordinaria de 49 
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Concejo Municipal del 24 de febrero del 2022. 3. INFORME SEMANAL DE ACTIVIDADES 50 
DEL SEÑOR DELFIN QUISHPE ALCALDE DEL GADMCG. Alcalde Delfín Quishpe: el día 51 
martes después de la reunión hicimos una visita en la toma de agua uso doméstico de la comunidad 52 
Laime san Carlos, donde nace agua para consumo humano, en próximos días de pronto si podemos 53 
ayudar con presupuesto extra y así dar alguna viabilidad con los técnicos del Gad. El día miércoles 54 
se atendió a la ciudadanía con normalidad, a las 18h00 es realizo el lanzamiento del carnaval hubo 55 
coordinación con la mesa de turismo, el presidente de la comisión de conmemoraciones, el día 56 
jueves se atendió a la ciudadanía sin ninguna novedad,  además ustedes saben que tuvimos la 57 
reunión de concejo municipal en sesión extraordinaria,  el día viernes en la tarde el concurso de 58 
personajes autóctonos ahí quiero recalcar, cuando decimos canto tradición y cultura, desde mi punto 59 
de vista si hay un valor sentimental en los principios y valores de cada persona, nos damos cuenta 60 
que todavía existimos personas con esos valores y tradiciones, toda cultura dio realce el día viernes 61 
en la tarde, señor procurador sindico revise si hay que dar un avance para estas tradiciones, que sea 62 
declarado como patrimonio cultural, el día sábado nos invitaron al desfile al corso de carnaval, 63 
asistimos con la banda municipal, regresamos al rodeo del chagra en Guamote a cargo del 64 
vicealcalde presidente de conmemoraciones todo se dio con normalidad, con el 50% de aforo. El día 65 
domingo de carnaval, participamos en la parroquia cebadas, en Guamote se dio con normalidad con 66 
los cantantes internaciones nacionales, no se dio ningunas peleas, el día lunes, gracias a la 67 
colaboración de diferentes instituciones y comunidades, el desfile fue con normalidad, y el 68 
programa se desarrollo con normalidad. El día de ayer se dio con naturalidad la atención, se 69 
optimizo maquinaria para las aperturas en ciertas carreteras, en el tema de la motoniveladora, en 70 
este tema no sé si nos puede ayudar con un informe señor concejal Alberto Mishque, sobre los 71 
problemas por la lluvia, hasta aquí mi informe señores concejales, de mi parte estoy dispuesto a 72 
dilucidar cualquier duda. Concejal Alberto Mishque: de mi parte señor alcalde, en el caso 73 
especifico de las motoniveladoras, por estas aguas lluvias ayer busque un carro para salir e ir a ver, 74 
sacar, sin embargo los carros estaba muy ocupados pues no pudimos salir: es verdad que la zona 75 
alta esta mojada, gracias al apoyo de todos los señores concejales la maquinaria viene trabajando 76 
desde Guarguallag San Eduardo, Tranca Shulpug, Tranca Pucara, Gozoy San Alberto, Gozoy San 77 
Luis, Bazan esta a medio hacer, la zona baja ya está terminada,  una vez que termine la sesión 78 
seguiré coordinando. Concejal Ángel Chuto: agradeciendo a los señores concejales, agradeciendo 79 
a Dios por que nos ha cuidado a cada uno de nosotros, de mi parte como sugerencia en cuanto al 80 
viaje a Laime Capulispungo  ellos piensan que cuando llega alguna autoridad ya se va atender 81 
enseguida, si hay posibilidad quisiera que en las visitas en las comunidades sean acompañados por 82 
los técnicos de cada departamento correspondiente para que ellos digan si hay posibilidad de apoyar 83 
con ciertos proyectos  y de esta forma no dar falsas expectativas, esta sugerencia señor alcalde. 84 
Concejal Oswaldo Naula; un saludo cordial, una sugerencia al evento Paukar Raymi para 85 
corregirnos entre todos las fallas y demás, el día domingo pasamos en cebadas, había cierto tipo de 86 
división, el señor alcalde había instalado el equipo discomóvil en la plaza de toros, el presidente de 87 
la junta en una bajada, yo vi mal esto, por otro lado la fiesta no es de cierto movimiento la fiesta es 88 
del pueblo, claro que somos de diferentes movimientos pero cuando ya fuimos electos trabajamos 89 
para el pueblo, en Guamote  el señor alcalde con otras comparsas y el señor vicealcalde con otros 90 
danzas, en eso estaba un poco mal organizado, como autoridades merecemos estar en la tarima 91 
recibiendo a la gente esto se vio como un movimiento solo de Pachakutik, hay que cuidarnos en 92 
todos  los aspectos ya que son fiestas del pueblo.  En cuanto al resto hemos pasado bien no habido 93 
ningún desmane. Gracias hasta aquí mi intervención.  Vicealcalde Segundo Guashpa: buenos días 94 
con todos, agradecer a Dios porque estamos sanos y salvos, no habido accidentes, nosotros tenemos 95 
los permisos correspondientes, el día lunes lamentablemente nos descoordinados un poco por qué 96 
no sabíamos si va haber danza o no va haber danza, el señor alcalde salió un poco breve, pero las 97 
comunidades me llamaron y dijeron que ya están viniendo con danzas por eso yo Sali con el barrio 98 
la Victoria no como movimiento había personas que agradecían pero así mismos críticas, después 99 
ya se dio alcance a los demás.  De parte de la prefectura mil disculpas en cuanto a la contratación de 100 
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Gerardo Moran por cantar en Alausí se atrasó en Guamote, hasta esperar, le dije al  cantante Edison 101 
Pingos que por favor cante media hora, ya saliendo a la tarima llega el señor Gerardo Moran, pero 102 
como estaba el artista Pingos, se resintió y se fue y no regreso, debe haber alguna sanción por parte 103 
de la prefectura. Sepan disculpar en alguna cosa que hayamos fallado. Alcalde Delfín Quishpe: 104 
solamente para aclarar señores concejales el cantante Gerardo Moran no constaba dentro de nuestro 105 
presupuesto era una donación de parte del señor prefecto, eso es responsabilidad del artista que 106 
tenia que calcular bien el tiempo. Concejal Dr. José Sayay:  quisiera hacer una evaluación de todo 107 
lo que ha pasado en las fiestas con la finalidad de mejorar para los próximos años, entonces en la 108 
próxima reunión seria bueno que se ponga punto de orden el informe de las fiestas si es posible del 109 
contratista para ver cuanto mismo hemos gastado, ya que había gente a favor y en contra inclusive 110 
me escribieron a mi wasap pero todo esto tenemos que superar, el compañero segundo a la cabeza 111 
tenia que organizar de la mejor manera, inclusive no había afiches, trípticos, por ejemplo el día 112 
sábado hubiésemos acompañado todos los concejales al señor alcalde pero como no había ninguna 113 
información no hubo quien coordine, vayamos mejorando, por otro lado sobre lo manifestado por el 114 
señor alcalde en cuanto al patrimonio cultural, en el cantón Guamote la música y danza a veces nos 115 
recordamos solo en momentos específicos, sugiero que a través de la mesa de turismos vayamos 116 
fortaleciendo ya que hasta le momento con la mesa de turismo no se ha visto ningún trabajo, en 117 
Guamote tenemos varias culturas que podemos ir fortaleciendo. Para terminar, quisiera preguntar 118 
sobre el convenio que estuvimos queriendo firmar con la universidad Amauta Wasi, ya que nos 119 
llamaron de Quito solicitando que agilite de no ser así que van a pasar a Colta o Alauís.  Alcalde 120 
Delfín Quishpe: hay que dar el seguimiento a la pregunta del señor concejal Sayay y que forme 121 
parte de mi informe también, señor procurador sindico ayúdenos con la información estado del 122 
convenio con la Universidad Amauta Wasi, como municipio tenemos que asumir. Concejal Dr. 123 
José Sayay:  antes que intervenga el Dr. Jurídico, hace un mes tratamos en concejo este tema,  la 124 
universidad había enviado un borrador de convenio ya ha pasado mas de una mes y no habido 125 
respuesta, los compañeros de la universidad han manifestado que si Guamote no va responder el 126 
convenio comunique para hacer con Alausí o Colta, por ello queremos saber si vamos a firmar o no. 127 
Ahorita lo que necesitamos es el borrador del convenio revisado remitimos  a Quito para que ellos 128 
revisen, como les había dicho ellos dijeron que van a venir la rededor de 20 personas para socializar 129 
como mismo se va trabajar. Dr. Antonio Fray Procurador Sindico; conversé con el abogado de la 130 
universidad el asunto es que inclusive le dije al doctor Sayay cual seria nuestra contraparte ya que 131 
solo contamos con el predio que prácticamente se le dio a la senecyt ya que la competencia de 132 
educación no es del municipio, inicialmente es un espacio físico que seria que vamos a reciliar a la 133 
senecyt para darle a la universidad, en cuanto a presupuesto no tenemos nada para colaborar, yo le 134 
pasaría mis observaciones a la comisión de educación, el abogado de la institución manifestaba es 135 
que lo que se está asignado del presupuesto en el cantón Moncayo no es del presupuesto General 136 
mas bien son en situaciones de logística y espacio fisco.  Entonces de mi parte le remitiría mis 137 
observaciones a la comisión de Educación. Concejal Dr. José Sayay: hasta el momento ellos no 138 
necesitan la parte económica mas bien necesitan la parte logística si de pronto quieran hospedaje, 139 
una ves firmado el convenio ya tenemos es puerta abierta para que venga la institución, y dejar 140 
encaminando, el otro tema es de la escritura y la donación al SENECYT, y que en el lapso de 5 años 141 
ellos tenían que hacer una construcción, pero por el momento no es necesario, más bien doctor 142 
rogaría que nos pase. Dr. Antonio Fray Procurador Sindico; una pregunta? como mantenemos el 143 
terreno que se dono a la senecyt.  Concejal Dr. José Sayay: de mi parte sugeriría que se renueve el 144 
contrato, ya que el objetivo es que el cantón Guamote tenga una universidad, tratemos de agilitar el 145 
trámite y dar el seguimiento respectivo para que después no digan que la actual administración no 146 
hizo nada. Alcalde Delfín Quishpe: entonces el señor procurador sindico que por favor pase lo mas 147 
urgente posible y volver a tratar en concejo y se tome las mejores resoluciones. Por unanimidad 148 
mediante Resolución Nro. 036-C-GADMCG-2022, RESUELVE: Dar por conocido el 149 
informe semanal de actividades del señor Delfín Quishpe Apugllón alcalde del 150 
GADMCG.  4. CONOCIMIENTO Y AUTORIZACIÓN DE DIFERENTES CONVENIOS DE 151 
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COGESTIÓN Y COOPERACIÓN INSTITUCIONALES DEL GADMCG SEGÚN ESTABLECE 152 
EL ARTÍCULO 60 LITERAL N) DEL COOTAD. Una vez que la señora secretaria procede a dar 153 
lectura a los convenios, al objeto y al monto mencionado. Alcalde Delfín Quishpe: gracias señores 154 
concejales por el conocimiento que se pone ante concejo para su autorización. los señores 155 
concejales proceden con la autorización para la respectiva suscripción: Concejal Ángel Chuto: 156 
estos convenios son con el presupuesto participativo más bien se agilite esta actividad ya que la 157 
ciudadanía está pendiente, como sugerencia no se suba en conjunto los convenios en el portal de 158 
compras públicas, más bien se suba convenio por convenio y se dé inmediatamente, por mi parte 159 
autorizado; Concejal Oswaldo Naula; autorizado. Concejal Alberto Mishque: autorizado; 160 
Concejal Dr. José Sayay; autorizado; Vicealcalde Segundo Guashpa: autorizado Alcalde Delfín 161 
Quishpe; en consecuencia Por unanimidad Mediante resolución Nro. 037-C-GADMCG-2022, 162 
RESUELVE Autorizar al señor alcalde Delfín Quishpe Apugllon, representante legal del 163 
Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del Cantón Guamote, suscriba los siguientes 164 
convenios; 1. Convenio de cogestión y cooperación N.º 014-GADMCG-2022 entre el gobierno 165 
municipal del cantón Guamote y la comunidad Atapo Larcapamba perteneciente a la 166 
parroquia Palmira del cantón Guamote.  2. Convenio de cogestión y cooperación N.º 015-167 
GADMCG-2022 entre el gobierno municipal del cantón Guamote y la comunidad San 168 
Francisco cuatro esquinas pertenecientes a la parroquia Palmira del cantón Guamote. Según 169 
establece el artículo 60 literal n) del COOTAD. 5. CLAUSURA. -  Una vez que se ha agotado el 170 
orden del día el Señor alcalde Delfín Quishpe Apugllón, clausura la Sesión ordinaria del 03 de 171 
marzo del año 2022, siendo las 09h45 minutos, para constancia firman la presente Acta junto a la 172 
secretaria que Certifica. -   173 
 174 
 175 
 176 
 177 
 178 
Abg. Marlene Caín Ortiz                     Delfín Quishpe Apugllón 179 
SECRETARIA DE CONCEJO        ALCALDE DEL GAD- 180 
DEL GAD-GUAMOTE                                                                GUAMOTE 181 


